

Je veux dire NON au développement de l'éolien comme solution à la transition énergétique **dans la région de la plaine de l'Auxois** qui s'étend de Noyers à Epoisses. La dizaine de projets prévus vont littéralement saccager cette belle région, favorisant une baisse de la fréquentation touristique, un moindre engouement pour l'implantation et la rénovation du parc immobilier, et avec pour conséquence, une baisse d'activité économique tant pour les acteurs du tourisme que pour les artisans des corps d'état. Plusieurs dizaines, voire une centaine, d'emplois sont potentiellement touchés : une catastrophe pour l'économie locale déjà bien malmenée. De plus l'éolien est une technique désavouée par les écologistes bien informés.

Au cœur de la région se trouve : Noyers, Montréal et sa Collégiale du XIIème (site classé emblématique dans le SRCAE), les châteaux de Thisy, d'Epoisses, de Ste Magnance, et de Pisy. Téléchargez le photomontage <http://www.lprot.fr/load/LaurentP-BFC-Pt19-27juin2017.pdf>

Le processus de décision d'implantation des éoliennes favorise les agriculteurs au détriment des autres résidents, forçant parfois les conseils municipaux à faire quelques contorsions pour éviter des querelles locales. Aucune information précise n'est donnée aux signataires des baux d'implantation sur leur responsabilité lorsqu'il arrivera à échéance.

Je serai pour favoriser les panneaux photovoltaïques, comme à Annoux : un vrai avenir technologique.